

## 3年生最後の戦い! 支部中体連

6月7日(水)、8日(木)に各会場にて伊達支部中体連総合大会が開催されます。3年生の子どもたちにとって、3年間の集大成とも言える大会まであとわずかとなりました。今日は選手壮行会も行われ、各部から大会に向けての決意表明、ユニフォームでのパフォーマンスがありました。生徒会役員からの激励の言葉があり、選手代表お礼の言葉は、女子卓球部長の松浦彩矢さんがしっかりと述べていました。また、この日に向けて朝、昼休みを利用して応援練習をしてきた応援団のみなさんの力強い応援もすばらしいものでした。

中体連は8月末の全国大会までありますが、勝てば上位大会、負ければ引退です。もちろん勝ち上がってほしいと願っていますが、一番大切なことは、成績ではなく、今までの練習のすべてを出し切ることだと思います。大会当日は、県北中の代表として立派な態度で参加し、チーム一丸となって精一杯戦ってきてほしいです。お忙しいとは存じますが、各会場に足を運んでいただき、ご声援をよろしくお願いいたします。

最後の試合になるので、今までやってきた練習をすべて発揮し、最後まで集中して悔いのないように戦い、県大会に出場できるようにあと少しの練習を大事にしたいです。

男子バレーボール部長 菊地 悠翔さん

3年生にとって最後の中体連なので、今まで練習してきたことを発揮できるようにしたいです。また、部長としてみんなのことをサポートして、1つでも多く勝てるように頑張ります。

女子バレーボール部長 佐久間らんさん

### 中体連の決意 Vol.2

3年生にとって最後の試合になるので、今まで練習してきたことを発揮できるようにしたいです。みんなで協力し、声を出し、上位を目指して頑張りたいです。

女子ソフトテニス部長 佐藤 優心さん

支部中体連では、今までの試合の課題や反省を残り少ない時間で少しでも改善し、自分たちにとって最後の中体連なので、それにふさわしい試合にしたいです。目標にしている東北大会出場に一歩でも近づけるよう、集中して練習に取り組みたいです。

男子ソフトテニス部長 仲野 颯愛さん



**ありがとう  
ございました**

先日の引き渡し訓練では、お忙しい中ご協力いただきましてありがとうございました。昨年度の反省を生かしながらスムーズに引き渡しをすることができました。地震、不審者、ミサイル発射など、様々な非常時が想定されます。そのようなことがないことを願いつつも、万が一の場合に、今回の訓練が生かされれば幸いです。

# 1 学期 10 週目の予定

6月		5日(月)	
1	月1	・完全下校18:00	
2	月2		
3	月3		
4	月4		
5	月5		
6	月6		
短縮時程		給食あり	普通清掃 部活あり

6月		6日(火)	
1	火1	・SC 来校 ・完全下校18:00	
2	火2		
3	火3		
4	火4		
5	火5		
6	火6		
短縮時程		給食あり	普通清掃 部活あり

6月		7日(水)	
1	特別	・支部中体連総合大会 ・下校目安15:15	
2	特別		
3	特別		
4	特別		
5			
6			
短縮時程		弁当	簡単清掃 部活あり

6月		8日(木)	
1	特別	・支部中体連総合大会 ・SSW 来校 ・下校目安15:15	
2	特別		
3	特別		
4	特別		
5			
6			
短縮時程		弁当	簡単清掃 部活あり

6月		9日(金)	
1	金1	・支部中体連総合大会 予備日 ・完全下校15:10	
2	金2		
3	金3		
4	金4		
5	金5		
6			
普通時程		給食あり	普通清掃 部活なし



